

Bild aus der Volksschule Mühldorf verschönert Spielzimmer im Kinderherzzentrum Linz

Herzlichen DANK an die Volksschule Mühldorf/Scharnstein. Die 3. Klasse hat mit ihrer Werklehrerin Andrea Lasch großes soziales Engagement gezeigt.

Die Kinder haben im Werkunterricht kreative Tonbilder gestaltet, die im Gesamten ein wunderbares Bild ergeben.

Dieses Bild wurde von Frau Andrea Lasch an die leitende Stationschwester am Kinderherzzentrum Linz, Sr. Martina Tanzler, übergeben und verschönert das neue Spielzimmer.



Bild oben: Die Übergabe des Bildes an die leitende Stationschwester am Kinderherzzentrum Linz durch Frau Andrea Lasch.

Bilder links: Schüler der 3. Klasse bei der Herstellung der einzelnen Tonbilder

Fotos: Herzkinder Österreich /Altendorfer Michaela